



つきぐみだより

会津若松ザベリオ学園幼稚園

新学期が始まり、在園児の子どもたちも一つ大きいお兄さん、お姉さんになりとても喜ぶ表情が見られています。新入園児は、お家の方と離れ思い出して泣く子どもも見られます。年長児・年中児のお友達がやさしく声をかけて、身の回りのお世話をしてくれます。たまに自分のことが後になりがちですが(笑)一生懸命にかかわろうとする姿は誇らし気です。

<いつも、おいしいお弁当ありがとうございます。>



「おべんとう、おいしいね。」とお友達との会話を楽しみながら、食べています。お母さんの手作りお弁当は、最高ですね。



<つぶやき>

*誕生会の日に幼稚園で作ったゼリーを食べました。Rくんはとってもおいしかったのでしょ「ほっぺたがおちるくらいおいしいね。」とほっぺをさわるしぐさはとても可愛かったです。

*バスの中でTが独り言のように「いま何時かな？」と時計を見るとYちゃんが聞いていたようで「おやじ〜!」「えっ?」と思ってもう一度聞くとやはり「おやじだよ!!」という声。ん〜、何かと勘違いしたのかな?それとも、笑いをとったのか……。いまだに謎です。(笑)

クラスで、年齢別ごとにこいのぼりのバックを作りました。年少さんは指のスタンプ。年中さんはしつぽをはさみで切り、三角を貼りました。年長さんは、三角をチューリップに折り、貼りました。お家で飾って下さい。(健康を願って!!)

クラスでこどものせかい4月を読みました。「かみさまおてつだいしまーす!」お手伝いすることがたくさんありますが、絵本の中に生き物を可愛がる、泣いている子をなぐさめる、じぶんがしてほしいことをしてあげる、たすけあうやさしくする、みんなとなかよくする。などを子どもたちと話し合いました。神様のお手伝いを心がけて4月は過ごしてきました。



絵本が大好きな子どもたち。今、クラスでは「はらぺこあおむしよんで。」と言われるほど人気のある絵本です。～今年一年間よろしくお願ひいたします。～